

Fecha: 04-08-2024 Medio: Diario Financiero

Supl.: Diario Financiero - DF Mas

Editorial

Título: EDITORIAL: Historia de la portada

Pág.: 2 Cm2: 177,6 VPE: \$1.573.653

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.150 48.450 No Definida

Historia de la portada

"Estamos decepcionados. Lo que una más quiere es regresar a su casa". Son palabras de Maria Vera, joven venezolana oriunda de Mérida. Vive y trabaja en la comuna de Estación Central, en la llamada "Pequeña Caracas", un sector conformado por ocho cuadras, conocido por la gran cantidad de venezolanos que allí residen. En esta edición de DF MAS recorrimos sus calles, conversamos con varios de los miles de venezolanos que cada día por ahí transitan, y fuimos testigos de la desazón con que, a la distancia, viven la feroz crisis por la que atraviesa su país.

Una crisis en la que Chile ha manifestado con claridad su posición. El Presidente Boric fue uno de los primeros en plantear dudas en torno al proceso eleccionario, a raíz de lo cual Nicolás Maduro ordenó el inmediato retiro de la misión diplomática venezolana en Chile -y otros seis países más-, además de exigir el retiro de nuestro cuerpo diplomático de su país. "Es característico de un régimen dictatorial", dijo el canciller Alberto von Klaveren. En otro de los artículos de esta edición nos involucramos en esa historia más política: cómo se vivieron, en particular en el Ministerio de Relaciones Exteriores, los inéditos hechos ocurridos esta semana.

Esta es una portada bien internacional. Al menos los títulos de la parte superior de la

tapa. Junto a Venezuela, les contamos también en qué está Laurence Golborne, el histórico ejecutivo y directivo de empresas chileno, que desde hace años está apostando por Paraguay. En entrevista cuenta de sus planes en dicho país, que consideran desde loteos inmobiliarios, una clínica y un factoring, "Para mí es mucho más atractivo invertir en Paraguay que en Chile", asegura,

En la sección Punto de Partida, dos historias que no se pueden perder. La de Manuel Velasco, un inagotable emprendedor de 68 años, doctor en Economía, que hoy tiene la representación de tres software de inteligencia artificial; y la maquilladora Tere Irarrázabal, furor en redes sociales, que con su marca Okwu ha crecido 100% en ventas cada año.

La edición cuenta con varias otras historias: la de Parque Arauco y su nuevo plan maestro para su emblemático mall en Kennedy; la estrategia de Blue Express en la voz de su CEO, Oliver Paccot, quien por primera vez desde que Copec comprara la compañía en 2022, se refiere a sus próximos pasos; y las perípecias de un chef nacido en Magallanes, Pancho Cárdenas, quien lleva años fuera de Chile y que hoy es uno de los cocineros jefes de Kadeau, premiado restaurante de Dinamarca. Harto que leer, espero lo disfruten. Que tengan un buen domingo.

> José Tomás Santa María Director de DF

